

Conférences des présidents de section

Objektyp: **Group**

Zeitschrift: **La Croix-Rouge suisse**

Band (Jahr): **75 (1966)**

Heft 3

PDF erstellt am: **22.07.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

IN MEMORIAM

La Croix-Rouge suisse a le pénible devoir de faire part du décès survenu à Berne, le 2 mars 1966, après une longue maladie, de

Monsieur Heinrich Spengler

Docteur en philosophie,
Ancien Pharmacien en Chef de l'Armée
Membre du Comité central de la Croix-Rouge suisse
depuis 1946

Nous conserverons un souvenir très reconnaissant du défunt qui a rendu d'éminents et durables services à la Croix-Rouge suisse dont il fut un membre particulièrement actif pendant de longues années.

Professeur A. von Albertini
Président de la Croix-Rouge suisse

Selon le désir du défunt, les obsèques ont eu lieu dans la plus stricte intimité.

Un article rappelant l'œuvre et la vie de M. Heinrich Spengler, dû à la plume du Président de la Croix-Rouge suisse, paraîtra dans le prochain numéro de notre revue.

Conférences des présidents de section

Comme chaque année à pareille époque, des Conférences régionales des présidents des sections de la Croix-Rouge suisse et de leurs proches collaborateurs se sont déroulées le 17 mars à Zurich, le 19 mars à Lausanne et le 26 mars à Bellinzona. Les programmes de ces réunions ont comporté des informations sur les cours organisés actuellement sous les auspices de la Croix-Rouge suisse et sur les

nouveaux cours de sauveteurs de l'Alliance suisse des Samaritains. Les participants furent également renseignés sur l'augmentation prévue des prix des divers produits du service de la transfusion de sang, sur des problèmes d'actualité des soins infirmiers, ainsi que sur les plus récentes actions de secours mises sur pied par notre Société.

81^e Assemblée ordinaire des délégués de la Croix-Rouge suisse 1966

Conformément à la décision prise à Wildhaus le 13 juin 1965 par la 80^e Assemblée des délégués, la 81^e Assemblée ordinaire des délégués de la Croix-Rouge suisse aura lieu à Zurich, les 11 et 12 juin 1966. Elle sera organisée par les soins de la section zuricoise de la Croix-Rouge suisse et consacrée en partie à la célébration du centième anniversaire de notre Institution fondée à Berne le 17 juillet 1866.